

14年ぶり復活! 飯館分校で校内駅伝大会 友情のタスキつなぐ



▲タスキリレー。応援にも次第に熱が



▲男女とも自分の区間をしっかりと走りました。



▲一斉にスタートを切る第一走者

9月4日、相馬農業高校飯館分校で第1回校内駅伝大会が行われ、生徒たちがクラス対抗で健脚を競い合いました。

この駅伝はクラス内での結束力を高めようと同校の教員と生徒会が企画したもので、協議は1チーム男子5人女子5人の混合編成、コースは男子が松塚集会所折り返しの1人4・5キロ、女子はその途中の1人3キロ、区間数10区間で行われました。参加チーム数は、各クラスから10チーム合計100人がエントリーしました。

同学校長の話によると、校内駅伝大会は14年ぶりの復活とのこと。午前9時30分、校長の号令で第1区の選手たちが一斉にスタート、先生やクラスメートが応援する中、生徒たちは粘りの走り着実に次の区間のランナーへと友情のタスキをつないでいました。

ご寄付ありがとうございます

節コザボウリングセンター（上原清善代表）から大学入学篤志奨学基金に20万円▽社会福祉協議会に澄美れ会（高野澄子会長）から3万円、菅野正美さん（松塚）から10万円、本田美代子さん（草野）から10万円▽福島駅伝いいたてチームに（楠北原商店から激励金3万円をいただきました。ありがとうございます）



表紙で紹介しましたホームステイ受け入れ。20人の外国青年たちが、村の家庭で2泊3日のホームステイを体験したのですが、4日の対面式ではお互いに緊張した様子の双方が、6日にはまるで本家の家族のように親しくなり、別れを惜しんでいました。遠い国の見知らぬ人たちと、まさに心を通わせたその姿にジーンと胸が熱くなりました。

いよいよ秋まつり

10月26日(土)・27日(日)

総合文化展・
収穫感謝祭開催

ご家族でお出かけください

ひとのうごき

(平成14年9月1日現在)

人口	今月 (前月比)	昨年同期
男	3,463人 (±0人)	3,504人
女	3,498人 (+10人)	3,518人
計	6,961人 (+10人)	7,022人
世帯数	1,781戸 (+5戸)	1,768戸

(平成12年度国勢調査後の人口です)



広報 いいたて

は再生紙を使って作られています